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说起曾炜，很多人也许
还十分陌生，但一提到《我

为歌狂》这本曾风靡校园的
青春小说，你一定记忆犹新。
没错，她就是《我为歌狂》的
作者。昨天，这位青春写作掌
门人带着新书《米奇的甜心
屋》来到快报，做客“生活南
京.com”。有意思的是，毕业

于上海戏剧学院的曾炜曾和
陆毅是同学，经常被陆毅的
微笑“电倒”。

/0123456

别看曾炜表面单纯、温

柔，但一开始写作，就进入了
疯狂状态，她说：“我要让每
个读者看到我的书时都有一
种做梦的感觉。”前不久，著
名文学网站“红袖添香”公
布了一份“影响青少年作家
排行榜”，曾炜排名第一，超

越了郭敬明、韩寒，甚至超过
了鲁迅，这让连同曾炜在内
的很多人大跌眼镜。其实自
《我为歌狂》起，曾炜投身青
春写作的年头少说也有五六

年了，她的作品《我为歌狂》
《一光年的距离有多远》印
数也超过100万册。但是，相

对于郭敬明和韩寒等青春写
手，曾炜的名字始终没有在

媒体上火起来。对此，曾炜平
静地说：“我可能不像郭敬
明、韩寒他们会作秀，我只想
着如何把我书中要说的故事
讲好，给我的书迷看。”
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大学学习戏剧文学专业

的曾炜，曾就读于上海戏剧
学院，恰好与陆毅同届。“那
时候他好帅啊，比现在还帅！
我们学校的女孩子都很注意
他。”因为系别不同，曾炜只
能在上选修课时“遭遇”陆
毅：“他坐在前面，我坐在后

面，有时候小组讨论问题时，
他就回过头来，有时还微笑，
简直迷死人了！”那时的曾
炜就想着将来当上电视剧、
电影编剧，一定要请陆毅来
演，可还没等曾炜动笔，陆毅
已经因为《永不瞑目》一下

子红遍大江南北了。再想请
他，这出场费就不一样了哦！
曾炜笑笑说：“看了陆毅几

部戏，觉得他最适合的还是
那种深情款款的角色。”
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昨晚，由江苏省广播电
视总台主办、总台广播传媒

中心（江苏人民广播电台）
承办的“2006江苏电台金牌

DJ全国选拔赛”落下帷幕，
全国首批金牌DJ等奖项全
部揭晓。来自中国传媒大学
的研究生王莉莎夺得金牌

DJ，吴俊同、王威分别获得
银牌DJ和铜牌DJ。

此类比赛在全国广播媒

体中尚属首次，共有近万人
咨询报名。经过严格的才艺

比拼，20名选手脱颖而出进
入为期一周的大型电视直播
决赛。昨晚进行最后一场总
决赛，著名播音员铁成专门
来宁担任评委。在激烈精彩
的竞争中，最具人气奖、最具
潜力奖以及金、银、铜牌DJ相

继产生。
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对于昔日搭档，赵宝刚

可以说是够不给面子的。前
不久他在上海接受采访时
称，自己已和海岩断绝关
系，因为海岩不信任自己。
谁料，海岩对此话的反应竟
是丝毫不见怪，他在接受央
视采访时称对赵宝刚情谊

未了，直言“赵宝刚造出了
那么多明星，其实他造出的
最大的明星是我海岩”。可
赵宝刚依然不为所动，前天
在成都又对媒体说，“海岩
这个人说话，我是绝对不信
的。”他一直希望能继续和

海岩合作，但是海岩却把自
己排挤在外：“可能他嫌我
贵，其实我挺便宜的。”
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昨天，记者辗转联系到

海岩本人，没想到他的反应
依然是“一头热”。在质疑媒
体用“赵宝刚怒斥”字样有

炒作之嫌的同时，他说，“其
实，我跟赵宝刚导演的个人

友情还是很深厚的。最近没
有继续合作，实在是因为这
后来几部戏各有各的投资公
司，有了限制。”说到这里，
海岩又高调地感谢起赵宝刚
来，“从海岩剧的历史来看，
赵宝刚无疑是我最为感激的

导演。海岩剧之所以成为电
视剧的品牌之一，尤其要感
谢赵宝刚。他比较成功地把
我的文字转化成为了影
像。”而对于赵宝刚近来多
次的惊人之语，海岩坚持认
为，这是因为赵宝刚是一个
冷幽默的人，他喜欢在媒体
面前说一些“耸人听闻”的

话。“就好比在拍《拿什么拯
救你我的爱人》时，他就说，
‘不出意外的话，这部戏必
砸无疑’。事实证明，《拿什
么拯救你我的爱人》这部电
视剧不仅获了奖，赵宝刚也
因此获得了当年的‘全国十

佳导演’的荣誉。赵宝刚的

话有些是要当真的，有些是
得当玩笑来听的。”
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其实海岩跟赵宝刚的

个人来往还是很密切的。海

岩说：“《河流如血》 的小
说一出来，我就给赵宝刚
看，赵宝刚还出席了我的新
书发布会，在演员、阵容方
面也出了很多建议。媒体说
‘昔日黄金搭档今成陌路

人’，大概是想用一些比较
刺激的字眼吸引人罢了！”
说到这里，海岩还期待地
说，“以后如果在资本合
作、公司合作的问题上不存
在技术障碍的话，我跟赵宝
刚作为编剧和导演上的合

作，起码作为我，是非常期
待的。其实赵宝刚对我最新
的几部小说都还是比较肯
定的。所以我认为，我们再
度合作并不像媒体所说的
是‘不可能的事情’。”
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和赵宝刚关系破裂

!"#$%&'

JKLMNO7P"QRSTUVWXYZ[

\]^_\]`a[bcdefghijklmn/

Vo%gpqr%sVtuavwPxyVz5{|

}vJKL~������MNO����v��x

d��/�v�NO�]%�(/P��d��V�

p�M.V��v �PNO������V��{

� vNO¡¢£AB¤¥¦\§¨©ª�v«~

V¬P®¯�°±²V³´v�JKLP\]µ

¶·V%v x¸¹¡M®¯º»¼V¦½�\¾

¿À%ÁÂÃV({ �

!"45%&'()*+

对于昔日搭档，赵宝刚

可以说是够不给面子的。前
不久他在上海接受采访时
称，自己已和海岩断绝关
系，因为海岩不信任自己。
谁料，海岩对此话的反应竟
是丝毫不见怪，他在接受央
视采访时称对赵宝刚情谊

未了，直言“赵宝刚造出了
那么多明星，其实他造出的
最大的明星是我海岩”。可
赵宝刚依然不为所动，前天
在成都又对媒体说，“海岩
这个人说话，我是绝对不信
的。”他一直希望能继续和

海岩合作，但是海岩却把自
己排挤在外：“可能他嫌我
贵，其实我挺便宜的。”
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话。“就好比在拍《拿什么拯
救你我的爱人》时，他就说，
‘不出意外的话，这部戏必
砸无疑’。事实证明，《拿什
么拯救你我的爱人》这部电
视剧不仅获了奖，赵宝刚也
因此获得了当年的‘全国十

佳导演’的荣誉。赵宝刚的

话有些是要当真的，有些是
得当玩笑来听的。”
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其实海岩跟赵宝刚的

个人来往还是很密切的。海

岩说：“《河流如血》 的小
说一出来，我就给赵宝刚
看，赵宝刚还出席了我的新
书发布会，在演员、阵容方
面也出了很多建议。媒体说
‘昔日黄金搭档今成陌路

人’，大概是想用一些比较
刺激的字眼吸引人罢了！”
说到这里，海岩还期待地
说，“以后如果在资本合
作、公司合作的问题上不存
在技术障碍的话，我跟赵宝
刚作为编剧和导演上的合

作，起码作为我，是非常期
待的。其实赵宝刚对我最新
的几部小说都还是比较肯
定的。所以我认为，我们再
度合作并不像媒体所说的
是‘不可能的事情’。”
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东方神起成员允浩在录制
节目期间误喝混有强力粘合剂

的饮料，随后即发生了呕吐症
状，被紧急送往了医院，在到医
院的路上他也多次呕吐，所幸允
浩并无生命危险。

前晚有人假装是化妆师，骗

过保安混进了东方神起的化妆
室。之后假装成fans并递给了允
浩一瓶饮料，毫无戒心的允浩喝
下这瓶饮料后就觉得身体不适，
并发生了呕吐等症状，而递给他
饮料的这名女性也随之行踪不
明。允浩当晚就被送往了医院，在

接受了一个多小时的紧急治疗之
后，再转到了另一家医院住院治
疗。经纪公司相关负责人透露：

“到了医院之后允浩也吐了很多
次，不过所幸没有生命危险，传闻

的允浩喝下饮料之后吐血什么的
也都只是无根据的传闻，请各位
fans不要太担心。” ÄÅ
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